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Verbale Consiglio di circolo 

del giorno 19 dicembre 2019 

 

 

Il giorno 19 novembre 2019, alle ore 17,30 presso la sede di Solidarietà Viva in Brescia, via Brolo, 

71, si è riunito il Consiglio di Circolo ACLI Prealpino – APS, Associazione di Promozione Sociale, 

per discutere sul seguente: 

 

O.d.G.: 

 

1. Decisione in merito all’accorpamento del Circolo Acli Stocchetta 

2. Varie 

 

Presenti: 

 

Presidente:  Agnesi Gianluigi 
 
Consiglieri:  Bonfanti Dario, Paolo Cenzato, Bregoli GianLucio, Scalfi Angelo, Lombardi 

Giovanni, Forsetti Guido, Zibardi Luciano 

 

Assenti:, Frerini Felice, Pendoli Luciano, Damiani Renato 

 

Sono inoltre presenti: Piatti Dilla, Carro Ermenegildo, Orlandi Ermanno (presidente 

circolo Acli Stocchetta). 

 

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio di Circolo che: 

 constatato il numero di consiglieri che rende valida la convocazione del consiglio, 

 dà inizio alla trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno. 

 

 
 

1. Decisione in merito all’accorpamento del Circolo Acli Stocchetta 

Il presidente riassume brevemente quanto è stato discusso nell’ultimo consiglio del 25 novembre, 

con le perplessità e le criticità che sono state manifestate sull’ipotesi di accorpamento del circolo 

della Stocchetta. 

Le perplessità e le criticità sono legate in modo particolare alla questione del bar. 

Si prende in esame il bilancio del circolo relativo all’anno 2018, ravvisando una serie di 

incompletezze e imperfezioni, che ci confermano ulteriormente nelle nostre perplessità e reticenza 

per una decisione in senso positivo. 

La discussione conferma la mancanza di chiarezza nel bilancio, nella gestione del bar da parte 

dell’attuale gerente, nella difficoltà a subentrare in queste condizioni. 

Si decide all’unanimità di lasciare perdere la proposta della Presidenza provinciale e di non 

procedere alla fusione dei due circoli. 



 

2. Varie 

Non ci sono altri argomenti da trattare. 

 

Il consiglio ha termine alle 18,45. 

 

 


